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Beantwortung der mündlichen Anfrage der CDU-Fraktion: Sportplätze Humboldstraße 
(AN/1618/2018) 

Die Sportverwaltung nimmt zu den nachfolgenden Punkten wie folgt Stellung: 
 

1. Wann gehen die Baumaßnahmen weiter? 
 
Die Baumaßnahmen gehen weiter nachdem eine Klärung erfolgt ist, ob mit den betroffenen 
Vereinen vor Ort ein Kunststoffrasenplatz bzw. eine Naturrasenplatz errichtet wird. Im Nach-
gang zur Entscheidung ist die Baugenehmigung einzuholen, die Ausschreibungsunterlagen zu 
erstellen sowie die Submission durchzuführen. Danach erfolgt die Ausführung der Maßnahme. 
 

2. Stimmt es das der andere Platz nicht nutzbar ist, weil die Flutlichtanlage defekt ist. Wie ist der 
aktuelle Stand und wie geht es weiter? 
 
Die Trainingsbeleuchtungsanlage ist defekt. Die Rheinenergie wird voraussichtlich noch zum 
Anfang 2019 ein Provisorium errichten, damit der Trainingsbetrieb wieder aufgenommen wer-
den kann. 
 

3. Wie sieht es aus mit der Einigung zwischen GSV und den Fußballvereinen? 
 
Zwischen den Vereinen GSV, RSV Urbach und SpVg Porz konnte bislang keine Einigung er-
zielt werden. 
 

4. Wie wird es dem GSV auch zukünftig ermöglicht, alle Sportarten betreiben zu können? 
 
1. Variante auf Sportrasen Humboldtstraße 

 2. Variante auf Sportrasen Brucknerstraße 
 
 jeweils Wurfdisziplin Speerwurf und Diskus. 
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